



幼保小中一貫教育プロジェクトについて

本町は今年度より、新たな幼保小中一貫教育プロジェクトとして、これまでの組織を改編し、「事務局」「啓発連携部」「幼保小中接続部」「外国語活動部」「体力向上推進部」を立ち上げ、その活動の充実に努めています。

英比小学校は「体力向上推進部」の担当を受け、主に児童生徒の健康的な身体づくりに取り組んでいます。現在は5月の体力テストの実施に当たり、児童が意欲的に体力向上を図ったり、記録向上に取り組んだりできるように、昨年度から継続的に行っている様々な工夫や手立てを検討、実践しています。全国平均を見ても、愛知県の児童生徒の体力テストの結果は、まだまだ向上できる点が多くあります。児童生徒が生涯に渡って力強く生きるために、楽しく効果的に体力向上が図られるように支援して参ります。

○具体的な取組（一部）

- ・県教育委員会 HP「あいち体育のページ」活用
- ・テスト時の掛け声集の活用
- ・昨年度のテスト結果の分析、改善点の洗い出し
- ・運動委員会による運動啓発放送（右画像）
など



5月15日（水）23日（木）体力テスト

雨天による延期はあったものの、爽やかな気候のもと、今年度の体力テストが実施されました。当日までに体育の授業で、児童は積極的に体力向上に努めてきました。記録の測定中は、種目に取り組む友達に温かい声援や拍手を送るなど、学校全体で気持ちのよい体力テストとなりました。



6年生修学旅行 たくさんの学びと思い出を胸に



6年生が修学旅行に行っていました。5年生末より京都や奈良の学習はもとより、実行委員を立ち上げて、活動してきました。スローガン「歴史世界にタイムスリップ 心に残る最高の思い出を！」のもと6年生一人一人が自覚と責任をもって仲間のため、自分のために準備を進めてきました。

旅行期間中は、青空の広がる清々しい天候に恵まれ、全行程を無事に終了することができました。教科書やタブレットで見たものとは違う本物の迫力、歴史や文化を直に見る、聞く、感じる事で真の学びを得れたのだと考えます。また、旅行先でのさまざまな方との関わりも学びの一つとなっていることと思います。

この旅行は、友達や先生方、そしてお家の方々に支えられて実施できた行事です。よき思い出をしっかりと胸に刻んで、感謝の心をもって明日からの学校生活や学習に生かしていけることを期待しています。

PTAサポーター部



今年度のPTAサポーター部の活動は、4月8日の下校見守りからスタートしました。30名余の皆さんが下校をする子どもたちに寄り添い、交通安全を支えてくださいました。他、3年生の校外学習（まちたんけんやふれあいの森 2回の活動で40名）、これから行われる水泳授業の見守り（90名）と各活動でエントリーされる方が増えてきました。本当にありがとうございます。

この先もさまざまな活動で、COCOOを通して募集してまいります。これらの活動は、子どもたちの見守りに留まらず、授業の様子を知ったり、子どもたちや教師と話をしたり、保護者同士がつながったりしていきます。お時間があるときに、ぜひサポーター部の活動にご参加ください。よろしく願いいたします。